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会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 22 年 7月 21 日(水) 開催時刻 9 時 30 分から 11 時 30 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 22 年度第 4 回)

出席者 田中会長、宮島副会長、荒井委員、荒木委員、石井孝二委員、岩木委員、上原

委員、木内委員、清水委員、竹田委員、西川委員、西沢委員、堀内委員、宮崎

委員、山浦健太郎委員、山浦正嗣委員

（欠席委員）石井信子委員、石坂委員、金井委員、玉井委員

（事務局）山崎まちづくり協働課地域振興政策幹、

林まちづくり協働課課長補佐、堀内まちづくり協働課主査

（説明者）東井地域交通政策課長

会議次第

1 開会(山崎まちづくり協働課地域振興政策幹)

2 会長あいさつ

前回は自治基本条例の中間報告について、事務局から説明があった。まちづくり

は私たち市民が主権者であるということから始まって、一人ひとりを尊重し、認め合

い意見が活かされる、参加と協働によって進めるということを基本理念にしている。

その辺のところをご理解いただいたと思う。

本日は城南公民館の建替えについてと、道と川の駅の活用ということで、前回、公

民館の施設について要望をお渡ししているが、それについての具体的な説明をいただ

く。よろしくお願いしたい。

3 会議事項

（1）上田 道と川の駅の状況について

資料：「上田城南地域協議会説明資料」

「『上田道と川の駅』計画平面図」

「上田道と川の駅交流センター平図詳細図」 より地域交通政策課から説明

【主な質疑等】

委員： 昨年自治連からウォーキングコースで周囲を囲むという話をお聞きしたことが

あったが、その話は続いているのか。

担当課：平面図の計画を見ていただきたい。1 周約 500ｍから川の駅の道も利用して

1,000ｍ、1,500ｍ、2周回ると 2,000ｍというようなウォーキングコースを設定した
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い。完成後は皆さんにご利用いただきたい。あずま屋を計画しており、そこをスタ

ート地点にして、各コースによってウォーキングを楽しんでいただく。

委員：物販や飲食の問題で、サービスエリアではお酒を売っていないが、道と川の駅

ではどうするのか。

委員：お酒の販売には、そこで飲める売り方、お土産として持ち帰る売り方の２種類

があると思う。飲酒については、道の駅という点で考えていない。販売については、

お酒の販売者の皆さんと協議を進めていかなければならない。酒の販売の免許も必

要になる。

委員：お土産としては名産のお酒を売っているところもある。広く解釈して、地元の

産業を考えたら、売ってもいいのではないか。地元の農産物と食べ物は人を引きつ

けると思う。観光的に考えて検討して欲しい。

委員：今後、利活用に関してお考えのある方は、道と川の駅整備連絡協議会へ伝えて

欲しい。

（2）城南公民館建築地元協力委員会委員選出について

城南公民館長より説明

田中会長より説明

【主な質疑等】

会長：城南公民館建築地元協力委員会の委員に、2 人ご推薦をお願いしたい。

委員：竹田委員と宮崎委員を推薦したい。

会長：ただ今、推薦をいただいたが皆さんよろしいですか。拍手が多かったので、お

二人にお願いいたします。

（3）新城南公民館建築計画（案）について

資料：「城南公民館建替えに関する経過」

「城南公民館建替えに関する今後の予定」

「21 年度 城南公民館人数別の利用件数」

「上野が丘公民館・城南公民館利用状況等比較表」

「城南・上野が丘・塩田公民館施設比較表」等により城南公民館長から説明

【主な質疑等】

委員：史料研究室で郷土の史料をデータで保存する。映像で再現できる。最先端の施

設を要望していきたいと考えている。

委員：新しい公民館では現物を置くような場所は無い。できれば、現物も置けるよう

な資料館があればありがたいと思った。



3

委員：ホールの北側に 5ｍくらい敷地が開いているが、何も使われないのか。

館長：一番見えるところなので、植栽も必要と思う。裏のほうに職員の駐車場もある

と、皆さんの邪魔にならない。

委員：東側も駐車スペースになるのか。

館長：植栽の部分・駐車場の部分と今後考えていきたいと思う。

委員：駐輪場も出来るのか。

館長：配置図に無いが、建物の東側に考えている。

委員：最終的にはいつ頃仕上がるのか。

館長：建物は、平成 24年の 3 月までに完成させたい。建物を壊してきれいになるのは、

24 年の 12 月頃までに考えている。

会長：予算はどのくらいになるのか。

館長：今年の 3月の実施計画の中では、全体の予算は 5 億 6500 万円となっているが、

これから実施計画を再度作りなおしていくので、見積りをし直して、実施計画で検

討してまいりたい。

（4）その他

4 連絡事項等

次回会議開催について

平成 22年度 8 月 25 日（水） 開催予定

閉 会


